



2020. 12 尚徳福祉会 坂戸保育園

さくらんぼで過ごす2020年も、あっという間にわすかとなりました。保護者の皆様には感染症の予防に多大なご協力をいただき、心から感謝しております。例年通りとはいきませんが、この情勢でもすくすくと成長する子どもの力には日々驚かされますね。

年末年始はお体に気を付け、良いお年をお過ごしください。



初めてのお散歩

先日、さくらんぼ組で初めてのお散歩に行きました。初めてワゴンに乗った子たちは大はしゃぎ！歩いていた子は先生、お友達としっかり手を繋いで仲良く出発しました。

「はっぱきれいだねー」「わんわんいたね！」と楽しくおしゃべりしながら到着したのはKSP広場。のびのび走り回ったり、落ち葉のシャワーで遊んだり、小道を探検したりとドキドキワクワク……！その後はバスを見てどんぐりを拾い、この時期だけのクリスマスツリーを見てとても楽しい一日でした。

お日様が元気な晴れた日は「またおさんぽいきたいねー」という声が聞こえてきます。



クリスマスツリーを作ったよ

緑色、黄緑色の画用紙にクレヨンでぐるぐる～、トントン♪みんなでクリスマスツリーを作りました。「アンパンマン～」と描いたものを見せてくれたり、描き足りない！と言わんばかりに裏までクレヨンを走らせたり、夢中になっていました。勢いあまって机にもクレヨンの線がありましたが、保育者の真似をしてティッシュでお掃除してくれる姿も見られました。手やたんぽを使い絵具でも飾りつけされたツリーをお部屋に飾ると大興奮の子どもたちでした。

クリスマスプレゼントをもらったことに大喜びの子ども達、目を輝かせて教えてくれました。



楽しいミニ集会

今年は新型コロナウイルス感染予防の為密を避け、乳児では集まらず各クラスでミニ集会を楽しんでいます。いつもと異なる雰囲気を楽しむことができ、にこにこの子どもたちでした。

11月は初めてのミニ集会、みんなでやきいもぐーちーぱーを歌うと、先生と同じ手の形を作ったり、色んな手の形を作ったりして盛り上がりました。みんなの大好きな絵本『ねないこだれだ』のおばけが初めて見るパネルシアターに現れると、喜びの子ども達！

そして今月はクリスマスの雰囲気でも盛り上がりました。サンタの手遊びは一緒にサンタクロースのようにプレゼントをかついで元気に掛け声をかけていました。「おしくらまんじゅう」のパネルシアターは顔と身体がバラバラになった動物の間違い探し……みんな口ぐちに「あっちだよ」「ぶたさんこっちだよ」と真剣に教えてくれました。



☆タ方も戸外に出掛けることがあります。お着替えカゴの中には、長袖Tシャツ・トレーナー・肌着、ズボン等を多めご用意をお願いいたします。

☆記名のない持ち物があります。靴や靴下なども名前が消えていないかご確認ください。